



小国町立小国中学校 学校だより

小国人



令和6年3月15日(金)発行 第24号(最終号) 文責:校長 今 秀之

祝 卒業おめでとうございます! 一年間 ありがとうございました

明日、3月16日(土)に卒業証書授与式を行い、令和5年度の学校生活が終わりになります。これまで小国中学校のリーダーとして下級生をけん引し、学校行事や生徒会活動などの推進役を担ってきた3年生の旅立ちの時を迎えます。全校生159名で卒業を祝福し、卒業生が新たなステージで夢と希望をもって生活できるように見送りたいと思います。



卒業生の合唱練習風景

地域の皆さん及び保護者の皆さんには、今年度も本校の教育活動に対しまして格別のご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。そして、来年度もどうぞよろしくお願いたします。

立志式&親子進路学習会<2年生>



3月7日(木)に、保護者の皆さんにご来校いただき、2年生の立志式と親子進路学習会を実施しました。立志式は、「自覚と責任」の気持ちを高める場として、昔の「元服」の年にあたる14歳に行われるもので、当日は「将来の夢と心に刻みたいことば」と題して、一人一人が色紙を手にして決意の言葉を発表しました。将来やってみたいことや就きたい職業などを堂々と発表し、保護者の皆さんに伝えることができました。14歳の今の自分が描いている夢や希望を人前で語れるということはたいへん素晴らしいことです。2年生の大きな成長が感じられた立志式でした。

公立高校の入学者選抜方法が変わります!

令和8年度入学生(現1年生)から、下記の通りになります。なお、一部の高校(南学区では米沢東高校と南陽高校)では、前倒しして7年度(現2年生)に先行して実施することができるとされていますのでご承知おきください。

〈現在〉 2月初旬 公立推薦入学者、連携型入学者選抜

3月7日 公立一般入学者選抜

〈今後〉 1月中旬または2月初旬(各高校が選択します。)

公立前期(特色)入学者選抜

公立連携型入学者選抜

3月7日 公立後期(一般)入学者選抜

※ 「連携型」以外のすべての高校で「前期(特色)」と「後期(一般)」の2回受検機会が設けられます。



職業講話から学ぶ〈1年生〉



3月7日（木）に、3名の保護者の方をお迎えし1年生の職業講話が行われました。これは、身近にいる地域の方や保護者の方から仕事についてお話いただき、働くことの意義や自己の生き方について考え、将来の希望や進路についての意識を高めることをねらって行われたものです。

3名の方からは、現在の仕事の内容や必要な資格、その職業を選んだ理由などについて、スライドを使ってわかりやすくお話していただきました。ご家庭でも、保護者の方のお仕事の内容等について話題になることがあるかもしれませんが、今回、身近な存在である自分または友達のお父さんから、時間をとって直接お話を伺えたことは貴重な体験になりました。

たいへんお忙しいところご来校いただきました保護者の皆さんに心より御礼申し上げます。

お話しいただいた保護者の方

渡部 智也 様（公務員の仕事について）
下鳥 智久 様（製造業の仕事について）
遠藤 寛寿 様（畜産業の仕事について）

ようこそ、小国中学校へ！ 小国小学校6年生が中学校の授業体験

3月13日（水）と14日（木）に、4月から中学生になる小国小学校6年生の皆さんをお迎えし、中学校の数学と英語の授業体験をしてもらいました。これまでも様々な機会を通して、本校の部活動や学校行事の様子を見てもらいましたが、今回は実際に中学校の授業を体験してもらいました。



一般的に、数学と英語は中学生が苦手意識をもちやすい教科ですので、今のうちからその壁を取り払い、中学校の授業の雰囲気を感じ取ってもらえたらありがたいと思います。学習内容は少し難しかったかもしれませんが、少し中学生気分を味わえた2日間になったのではないのでしょうか。



カリヨンの音色再び♪響き渡る校歌

創立50周年事業の一環として設置されたカリヨンですが、四半世紀を過ぎ老朽化が進んだこともあり、一部の音が聞こえなかったりプログラム通りに鳴らなかったりしていました。そこで、昨年夏から電源を止めていたのですが、このたび、小国中学校同窓会より資金をご提供いただき、制御盤の取り換えと鐘のメンテナンスをしていただきました。お陰様で再びカリヨンから校歌の演奏が聞こえるようになり、明日はカリヨンの音色で卒業生を見送ることがができます。ご協力いただきました同窓会の皆様、そして小国町当局、元PTA会長の穴沢洋一様に心より御礼申し上げます。

